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令和５年 11月 29日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

 當 間 良 史 印 

     

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 530 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

1 水道料金値上げについて 

（１）県は自治体へ供給している水道料金を段階的に３割程度値上

げを検討しているようですが、本村への影響は。 

 

２ 県道６号線の渋滞緩和に対する村の考えは 

（１）慢性的な渋滞が起きている県道６号線の打開策はあるか。 

（２）居酒屋炭屋前の信号を子供たちの登校が無い土日は車両が通

行しやすいように設定できないか。 

 

３ 座喜味城趾東側の木道が通行出来なくなり久しくなる今後の対

応は 

（１）通行出来なくなった経緯は。 

（２）復旧する予算はどれくらいか、また補助事業はあるか。 

 

４ 長浜ダムの農業以外の利用は可能か、また観光利用の考えは 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

５ コロナ後の医療体制をどう考えるか 

（１）コロナ禍で疲弊した今こそ地域医療として、かかりつけ薬局

の推進を行うべきと考えるが。 

（２）地域ケア会議において薬剤師が参画する意義と現状は。 

（３）スマホで管理する「eお薬手帳」を本村でも支援及び推奨す

べきと考えるが。 

 

 


